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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Herr Stadtrat Rohrßen nimmt sich dankenswerterweise in seiner Anfrage F0014/10 einer 
Problematik an, die die FDP-Ratsfraktion seit 2007 mit einer Anfrage und drei Anträgen im 
Stadtrat thematisiert hat. Zu einer Reduzierung der Verkehrsschilder in der Landeshauptstadt 
hat dies bislang leider nicht geführt. Ernsthafte Bemühungen seitens der Verwaltung, das 
Anliegen der Reduzierung der Verkehrsschilder praktisch zu unterstützen, sind mir nicht 
bekannt. 
In der Information I0383/08 zu unserem Antrag „Erfahrungsaustausch zur Prüfung des 
Schilderwaldes auf Umfang und Notwendigkeit“ (A0158/08), die im Stadtrat am 2.3.2009 zur 
Kenntnis genommen wurde, bietet die Verwaltung folgendes an: „...Statt dessen könnte evtl. 
im Zuge des normales Dienstgeschäftes eine Art Liste zur Anzahl der an- und abgeordneten 
Verkehrszeichen geführt werden und zum Jahresende zur Kenntnis gegeben werden ...“. 
 
Ich bitte, auch in Ergänzung der Anfrage von Herrn Rohrßen, um die schriftliche Mitteilung, 
ob die Liste erstellt worden ist und wann sie vorgelegt werden kann. 
Darüber hinaus bitte ich um eine Information, welche Auswirkung die Einrichtung der 
diskutierten Umweltzone in der Landeshauptstadt Magdeburg auf die 
Verkehrszeichensituation haben würde. 
 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 
 
 




